

Cavan

Accueil périscolaire : temps d'échanges très apprécié

7 février 2015 – Ouest France



Pour de nombreuses communes, la mise en place des TAP (temps d'activités périscolaires) est un véritable casse-tête. Ce qui explique sans doute l'affluence au temps d'échange proposé ce jeudi à Cavan.

Jeudi, près de soixante-dix personnes ont assisté à un temps d'échanges sur les temps d'activités périscolaires (TAP) à l'initiative du centre de découverte du son et proposé par le réseau d'éducation à l'environnement en Bretagne (REEB) en partenariat avec le comité technique d'éducation à l'environnement du pays de Trégor-Goëlo.

Ainsi, des représentants de l'Éducation nationale, des élus, des techniciens de collectivité, des associations et des entrepreneurs individuels ont pu échanger sous la forme d'ateliers autour de plusieurs thématiques : besoins de l'enfant, modèles économiques, cohérence pédagogique, formation, concertation locale...

L'un des objectifs de la journée était d'informer les participants sur la réforme, grâce notamment à l'intervention d'André Collet, conseiller jeunesse et sports DDJSCS des Côtes-d'Armor, qui a fait un état des lieux de la mise en place des TAP dans le département et ailleurs, mais aussi de développer l'interconnaissance et les échanges entre les personnes présentes afin de faire émerger des projets communs autour de la réforme des rythmes scolaires sur le territoire par la suite.